

Cuba condamne la nouvelle manœuvre de l'OEA contre le Venezuela



La Havane, 10 avril, (RHC).- Cuba a fustigé ce mardi la nouvelle manœuvre de l'OEA, l'Organisation des États Américains contre le Venezuela.

Cette organisation vient d'approuver un représentant du Venezuela désigné par l'Assemblée Nationale en désobéissance.

Au cours d'un point de presse, Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a souligné que la décision, imposée par les États-Unis et par le secrétaire général de l'OEA, Luis Almagro, passe outre au délai fixé par le gouvernement légitime du Venezuela pour le retrait de cette organisation.

«Une fois de plus le Conseil permanent de l'OEA a adopté une décision contre le Venezuela. Cette fois-ci pour désigner un représentant apocryphe de cette nation au sein de cette organisation tristement célèbre. La décision a été adoptée au cours d'une réunion effectuée cet après-midi à Washington et présidée justement et curieusement par le délégué des États-Unis. C'est une décision imposée par les États-Unis et sa marionnette, le secrétaire général de l'OEA, décision qui méconnaît l'expiration à la fin du moi du délai pour le retrait du Venezuela. Pour l'éviter, le Conseil permanent de l'OEA a approuvé un soi-disant

représentant de ce pays frère désigné par celui qui s'est autoproclamé président intérimaire. Une fois de plus l'OEA a adopté une décision à l'encontre du droit international, des principes et des objectifs de la Charte des Nations Unies. Il s'agit d'une ingérence inacceptable dans les affaires intérieures du Venezuela et d'une violation de sa souveraineté et de sa libre détermination. »

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères a réitéré la demande de notre pays de respecter le droit du Venezuela et de son peuple à la libre détermination et la souveraineté conformément à l'ordre juridique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/188072-cuba-condamne-la-nouvelle-manoevre-de-loea-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba